

El Deportivo Eldense presentará "un proyecto emocionante con una plantilla totalmente renovada"

27/01/2017



Esquembre ha confirmado que el grupo italiano se presentará a las elecciones del club | Jesús Cruces.

El Club Deportivo Eldense está experimentando grandes cambios: bajas y altas de jugadores, sucesión de entrenadores o la llegada de un nuevo grupo inversor son solo algunos de los más significativos. Hoy el portavoz del grupo inversor, José Miguel Esquembre, ha ofrecido una rueda de prensa para explicar que **"ahora mismo el club está centrado en el mercado de fichajes**, hasta el 31 de enero podrían llegar varios jugadores y otros tantos marcharse, todo por conseguir mejorar este proyecto para lograr el milagro de la permanencia. Ha añadido que "entonces presentaremos este nuevo proyecto emocionante, pedimos paciencia a la afición y tranquilidad pues la nueva plantilla lo dará

todo; a partir del 1 de febrero entonces nos ocuparemos de la estructura del club".

Y es que mañana el equipo azulgrana juega en casa a las 17 horas ante el CD Ebro, **dirigido por José Antonio Poveda y el italiano Filippo Vito Di Piero**, ambos "formarán un **tándem perfecto para tratar de darle un giro a esta difícil situación deportiva**", ha indicado Esquembre, quien ya ha avisado que el club realizará un gran evento en unas bodegas cercanas para presentar tanto al nuevo grupo inversor como a jugadores y entrenadores pues **"el equipo va a cambiar totalmente respecto al que había en diciembre**. Los

jugadores estaban desanimados, queremos personas con confianza y que no den por hecho el descenso, sino que luchen y corran para evitarlo".

Será el 1 de febrero cuando comience definitivamente el nuevo proyecto, entonces este grupo inversor se ha comprometido a ponerse manos a la obra para no solo **hacerse cargo de las**

mensualidades sino también para organizar el club. Además, una vez se regule el número de socios que tiene el club, pues Esquembre ha destacado que "**ni siquiera hay una lista real en la que figuren todos los afiliados**", el grupo inversor, del que todavía no quieren dar el nombre, se presentará a las elecciones. Parece que este grupo italiano ha llegado a Elda con el propósito de quedarse.